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Aos 29 dias do mss de outubro do ano de dois  mil e vinte e urn, as move horas,

deu-se  infcio  a  Sessao  ordinaria  do  CAE  (Conselho  Municipal  de  Alimentagao

Escolar),  no  Departamento  de  Educagao,  na  sala  dos  Conselhos  de  Educagao,

com  a  presenga  dos  seguintes  membros:  Carlos  Andr6  de  Santana,  Fernando

Pinto  da  Silva,  Jos6  Jurandir  de  Brito,  Maria  Cristina  Pinheiro  Ramos,  Luciana

Domingas  Ramos,  Suelen  Roberta  de  Campos  Lima,  Fernanda Almeida,  Sandra

Ap. da Costa de Campos, a  Diretora do Departamento  Municipal de  Educagao e

Cultura   Daniela  Matias  Zanoni   e  a  nutricionista  Mariana   Gongalves  Cursino

Cruz.   A   Sra   Presidente   fez   a   contagem   dos   membros,   sendo   constatada   a

presenga de segmentos repre.sentados, encontrou-se qu6rum necessario para a

realizagao   da   Sessao.   1.  Receitas  e  Despesas:   A  Presidente  apresenta  as

receitas  recebidas  pelo  FNDE  aos  conselheiros  e  despesas  contabilizadas ate  o

periodo,    que    foram    analisadas    e    discutidas    pelos    conselheiros,    sendo

aprovadas por todos presentes. A Nutricionista Mariana relatou que as aquisig6es

dos generos alimenticios da alimenta9ao escolar, bern como sobre a distribuigao e

estoquedos items. 2. Entrega de kits de alimentos:A Presidente esclarece que as

aulas   retornaram   1000/o   presenciais,   no   mss   de   outubro,   portanto   sera

suspensa  a  entrega  de  kits  aos  alunos  matriculados,  as  demandas  de  familias

em     situa9ao     de     vulnerabilidade     serao     acompanhadas     pelo     CRAS.     3.

Organizafao  de  visitas  e  relat6rios  de  acompanhamento:  Os  Conselheiros

relataram  sobre  as  visitas  mensais  que  foram  realizadas,  dialogaram  sobre  a

fiscaliza9ao  das  escolas  e  planejaram  as visitas  do  pr6ximo mss  ressaltando  o

Projeto Coleta Seletiva que e  Projeto  Semear dentro do programa de  Educa9ao

Ambiental,  pois  agora  somente  as  cascas  (ovos,  frutas  e  legumes)  irao  para  a

composteira,  os  restos  de  comida  serao  coletados  e  encaminhados  para  urn

Abrigo  de  Protegao  Animal,  de  acordo  com  o  Projeto  Municipal  de  Protegao

Animal.  Sem  mais,  a Senhora  Presidente encerra a reuniao  com a leitura desta

ata e aprovagao das informag6es apresentadas pelos conselheiros presentes.

`> -:-/:  :i .-



CAE

CONSELHO DA ALIMENTACAO  ESCOLAR \\
NO None TitularOUSul)lente Segmento Ass     ura.)

I. Carlos Andie de Santana Titular
Poder Executivo \ lNri\

2 Sandra Ap. da Costa de Campos Suplente )

3 Maria Cristina P. Ramos Titular Professores e funcionalios (V

da educacao i-
4. Luciana Domingas Ramos Suplente Responsaveis de alunos -
5, Suelen Roberta de C. Lima Titular Responsaveis de alunos

6. Jos6 Jurandir de Brito Titular Sociedade civi I Ji
7. Fernanda de Almeida Titular

Sociedade civil

-\
8. Femando Pinto de Silva Suplente J5diRE^     /

Visitantes:


